## Une nouvelle passerelle au Parc de Loisirs

La passerelle en bois du Parc de Loisirs a été remplacée.

Pour des raisons de sécurité et sous l'impulsion de la Commission des Travaux de la nouvelle équipe municipale, ce projet a été validé par le Conseil Municipal en juillet 2020.

C'est la Société AméliaHome de Wassy qui a été retenue pour réaliser les travaux.

A l'origine en bois, la structure du sol a été remplacée par du caillebottis en acier galvanisé de diamètre 19 mm. Les garde-corps, également en bois à l'origine, sont désormais en aluminium ainsi que les poteaux, traverses et bardage avec tôle d'aluminium découpée au laser modèle feuillage rappelant la nature environnante.

Une belle réalisation de couleur rouge qui fait écho au pont voisin de la même couleur.

Après 6 semaines de travaux surveillés par Luc NOIROT, Adjoint chargé des Travaux et Jérémy VAUCHER, Responsable des Services Techniques, le Parc est de nouveau ouvert au public depuis le 21 décembre.





AVANT TRAVAUX





ENLEVEMENT DE LA PASSERELLE



Les 4 IPN acier conservés



POSE DES GARDE-CORPS



APRES TRAVAUX



**POSE DU CAILLEBOTTIS** 



## Le Parc va poursuivre sa cure d'embellissement.

Après la nouvelle passerelle et la réfection des allées au printemps, des travaux de récupération des eaux pluviales du kiosque sont en cours de réalisation.

La sécurisation de l'entrée du Parc, côté Parc d'Activités est à l'étude avec pose d'un grillage en treillis soudé et d'un portail de 4 m. L'installation d'une barrière sélective tourniquet, interdira l'accès aux véhicules motorisés et autorisera l'entrée des poussettes, vélos et fauteuils roulants.

Luc NOIROT Responsable de la Commission des Travaux